

## Gesucht: „Tischtaucher“

**Heinde (de/r).** Im Rahmen des Kunstprojektes LandArbeit suchen die Organisatoren noch Teilnehmer für die „Tischtransaktion“ des Künstlers Boris Nieslony und der österreichischen Kommunikationsagentur „Die Fabrikanten“. Mitmachen kann jeder Haushalt aus Heinde, Listringen, Groß- und Kleindungen, Lechstedt, Hockeln und Wesseln.

Bei dem Projekt wird der Tisch eines Haushaltes mit dem einer anderen Familie getauscht. An diesem fremden Tisch sollen zwischen dem 16. Juni und dem 6. Juli Gäste empfangen werden. Die Verabredungen für die Gastbesuche laufen über Anrufe, die die Tischtransaktionäre erhalten. Der Tausch der Tische findet am Sonnabend, 16. Juni statt. Hier wird die „Tischprozession“ um 16 Uhr sogar vom Helikopter aus dokumentiert. Zurückgegeben werden die Tische am Freitag, 6. Juli. Die Patenschaft für dieses Projekt hat die Evangelisch-lutherische Kirchengemeinde Heinde-Listringen übernommen.

Interessierte können sich bei Boris Nieslony unter der Telefonnummer 02 21 / 76 34 28 oder bei Laura Hörath unter 0 51 21 / 1 77 43 20 melden oder eine E-Mail an Boris Nieslony schreiben: [asabank@asa.de](mailto:asabank@asa.de). Zudem laden die Künstler alle potentiellen Tischtaucher zu einem Abendessen am Sonntag, 20. Mai, von 17 bis 21 Uhr in das LandArbeitsbüro, Hauptstraße 27, in Heinde ein.